

Colombie: Amnesty Internationale dénonce des agressions sexuelles par la police en 2021



La Havane, 2 déc. (RHC)- Amnesty International a dénoncé ce jeudi à Bogota au moins 28 agressions sexuelles en Colombie par des policiers lors des manifestations antigouvernementales du printemps 2021.

Un rapport de 68 pages présenté par l'ONG dénonçant un «schéma généralisé» de violence d'État sous le gouvernement d'Ivan Duque, documente 28 cas parmi les "centaines de plaintes" reçues pour "violence psychologique, menaces de violence sexuelle, violence fondée sur les préjugés à l'encontre des personnes LGBTI, attouchements et harcèlement sexuels, nudité forcée, discrimination fondée sur le sexe, torture et viol".

Ces plaintes concerneraient des cas survenus entre le 28 avril et le 30 juin 2021, alors que se déroulaient d'imposantes manifestations populaires contre le gouvernement conservateur du président sortant Ivan Duque (2018-2022).

Des centaines de milliers de personnes étaient alors descendues dans la rue pour rejeter un projet de hausse des impôts, finalement abandonné face à la pression populaire.

"La violence d'Etat à laquelle a été confrontée la population qui manifestait pacifiquement pour réclamer et exiger l'exercice des droits humains et l'obligation de rendre des comptes s'inscrivait dans un schéma généralisé contre la population", a accusé Erika Guevara, directrice d'AI pour les Amériques, lors de la présentation du rapport à Bogota.

Source: AFP

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/306764-colombie-amnesty-internationale-denonce-des-agressions-sexuelles-par-la-police-en-2021>



Radio Habana Cuba